

たのよう 11月号

令和6年11月1日 大森保育園



今年は、度々、暑い夏について園だよりに記載してまいりましたが、10月に入っても記録的な暑さが続いておりました。ようやく秋らしい気候へと移り変わって来ておりますが、暦のうえでは初冬へと入ってまいります。

暑さが落ち着き、過ごしやすい天候となり各クラス散歩に多く出るようになりました。散歩先では移り変わる季節を感じながら、落ち葉やドングリ拾いなど秋を体験しております。

これからの季節、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症、RS ウイルス、ウイルス性胃腸炎などの感染症が流行し始めます。お子様の体調管理をしっかりとし、風邪や下痢などの症状が見られる時には医師の診断を受けて頂きますようお願い申し上げます。また、ご家族の皆様も感染症にかからないようにくれぐれもご自愛ください。

子ども達、ご家族の皆様のご健康を守る為にも集団感染が起きないように感染症対策をしっかりとし、もし、感染症に罹患した際には、ゆっくりと休んで体調を整えましょう。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

11月の行事予定

- 1日・・・ヤキイモ作り
- 9日・・・育児講座
- 13日・・・健康診断（ももぐみ）
- 15日・・・七五三参拝
- 21日・・・歯科検診
- 27日・・・お誕生会



運動会「ファミリースポーツデー」

10月12日に開催いたしました運動会「ファミリースポーツデー」にご参加頂きまして、誠にありがとうございました。

季節外れの台風の影響などで、前日までは雨天が続き心配しておりましたが、当日は、とても良い天気になり、中富小学校の校庭にて広い会場で開催する事が出来ました。

沢山のご家族の前で、子ども達も今まで練習してきた事を自分なりに披露する事が出来たのではないのでしょうか。「勝っても負けても転んでも最後まであきらめずに頑張った」子ども達を沢山、褒めて頂けたことでしょうか。また、お父さん、お母さんの競技や、今年度、復活した最後の競技「親子ダンス」におきましても沢山のご参加、ありがとうございました。子ども達もお父さんお母さんが参加している姿をととても喜んで応援しておりました。

最後になりますが、朝早くから会場の準備、運動会後の片付けまでお手伝いして下さいました事、職員一同、感謝しております、ありがとうございました。